

# 港中だより

伊勢市立港中学校 No.15

R2. 9. 17

校長 金森 晃生

## 充実した大運動会!!



12日に令和2年度の港中学校大運動会を行いました。当日は前夜からの雨で、開催が危ぶまれましたが、生徒と教職員でグラウンド整備や準備を行い、約30分遅れで開始しました。今年度は新型コロナウイルスの影響で、競技内容を精選し、時間も大幅に短縮し、午前中で競技を終了する予定でした。また当日まで雨が多く、練習時間が少なかった影響で、準備や競技に時間がかかってしまいました。そのため、昼食後も競技を行い、結果的にはほぼ1日の運動会になりました。時間は延びましたが、内容は大変充実し、一人ひとりが競技に係活動に応援に、一生懸命取り組んだ、素晴らしいものになりました。また、港中ソーランは3年生を中心に、全校生徒が「心をつ」にして、力強い、華麗な素晴らし

い演技でした。3年生のリーダーシップを感じました。ありがとう。そのほかの競技や応援でも、生徒のみなさんが、感染症予防や熱中症対策をする中で、できる範囲のことを精一杯楽しんでくれていたように感じました。みなさんの姿を見て、私は記憶に残る運動会になりました。

これからの学校行事もどのようになるかわかりません。しかし、みなさんの姿を見て安心しました。どのような形になっても、できる範囲の中で精いっぱい楽しんで、心に残るものにしていくてくれると感じました。今年度も残り半分。みなさんの活躍を港中の歴史にしっかり刻んでください。

## ～保護者のみなさまへ～

日頃は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき、さらに各ご家庭でも検温、マスクの着用等、感染症予防対策にご協力いただきありがとうございます。

先日は運動会にご協力いただきありがとうございます。今年度は3年生の保護者のみなさましか応援していただくことができませんでしたが、生徒は全力で運動会に臨んでくれました。私は生徒が競技や係活動、応援する姿をみて、港中の生徒は大変すばらしい！と感じました。今後も、命や健康を守るということを一番に考え、感染症予防対策をしながら、学校行事をどのように開催するのか考えていきたいと思えます。引き続きご理解、ご協力をお願いいたします。

さて、最近気になることがあります。それはスマートフォンなどSNSの使用についてです。SNSは情報の発信や受信が簡単にでき、多くの人と交流することも瞬時にできます。他にも様々な使い方ができ、大変便利な物です。しかし、その使い方を間違えると、犯罪に巻き込まれたり、相手に嫌な思いをさせたり、自分が嫌な思いにもなります。軽い気持ちで行ったことも、時には犯罪に結びつくこともあります。子どもたちはまだまだ未熟です。例えば風景の写真をアップした時に、誰かの個人情報（例えば関係のない人の顔、車のナンバーなど）が写っていると、プライバシーの侵害になります。また、人の悪口や中傷などを書き込むと名誉棄損にあたることもあります。場合によっては裁判になることもあります。この時には当然、保護者の責任が問われます。スマートフォンなどは、子どもたちが学校で生活するのに、今のところ必要ありません。もし各ご家庭でお子様が使用される場合、スマートフォンなどの使い方について、十分話をさせていただき、ルールなどを決めて、被害者にも加害者にもならないよう保護者のみなさまが気を付けていただきますようお願いいたします。



### お知らせ



- ・給食を食べる時間について、以前20分で試行しました。その結果を受け、来週23日（水）から時間を調整して、再度20分で試行します。時間の調整がうまくいけば、今後食べる時間を20分にする予定です。
- ・文化祭につきまして、感染症予防対策を考えながら、現在、日時、内容など変更することを含め検討しています。決まり次第お知らせいたします。
- ・運動会の港中ソーランですが、HPにアップしました。HPの「学校行事デジタル配信」をクリックし、パスワードを入力してください。パスワードはお子様を通じてお知らせします。また、映像をスタートするには、最初の画像の画面左下の角のあたりにカーソルを動かしますと、再生の印（▶）が赤くなりますので、実行をすると再生できます。一度ご覧ください。
- ・完全下校時刻は

9月16日～ 9月30日 **17:30**  
10月 1日～10月15日 **17:15** になります。